

ECUADOR - Rafael Correa llama a movilizarse en defensa de la Asamblea Constituyente

TeleSUR

lundi 12 mars 2007, mis en ligne par [Dial](#)

Pese a que la ruta hacia una eventual instalación de una Asamblea Constituyente en Ecuador, ha estado llena de fuertes obstáculos, el presidente Rafael Correa y el pueblo ecuatoriano, mantienen su voluntad de defender el derecho a construir un nuevo país y hacer frente a los intentos de la oposición por bloquear la Constituyente.

El presidente de Ecuador, Rafael Correa convocó a los ciudadanos a defender el derecho a una Asamblea Constituyente, a través de movilizaciones y expresiones de resistencia pacífica, que envíen un claro mensaje a la oposición sobre la voluntad del pueblo ecuatoriano de construir un nuevo país.

"El lunes a las calles a marchar, a demostrarle a los medios de comunicación vendidos a grupos de poder, a las mafias políticas defenestradas por el Tribunal Supremo Electoral, que no hay punto de retorno, que no vamos a soportar más abusos, pero en forma pacífica", dijo Correa en su programa radial.

Este llamado a movilizaciones busca impedir cualquier tipo de bloqueo a la convocatoria a una Asamblea Constituyente, por parte de los sectores opositores de Ecuador. Sin embargo, Correa pidió que las jornadas se realicen de forma pacífica y llamó a no caer en la "trampa" opositora que busca generar violencia.

El pasado martes, el Congreso de Ecuador suspendió de su cargo a Jorge Acosta, presidente del Tribunal Supremo Electoral (TSE), por haber convocado a un referendo popular para el próximo 15 de abril, que defina la instalación o no de una Asamblea Constituyente.

Rafael Correa promueve la instalación de una Asamblea Constituyente que redacte una nueva Carta Magna para Ecuador, que promueva la construcción de un nuevo país y lo introduzca en el Socialismo del Siglo XXI, promovido por el presidente venezolano, Hugo Chávez.

Correa declarará en emergencia al sector salud

Durante su programa radial, el presidente ecuatoriano también informó que a partir de este lunes declarará al sector salud en estado de emergencia, con la finalidad de obtener los recursos necesarios para enfrentar las demandas del sector.

Dijo que la situación de los hospitales y ambulatorios públicos es crítica, lo cual va en detrimento de la salud de los ciudadanos y en contra del deber del Estado para con su pueblo.

"El lunes voy a declarar en emergencia el sector y vamos a tener una reunión del Consejo Nacional de Salud para decir que esto es intolerable", aseguró Rafael Correa, este sábado.

Explicó que con esta declaración se podrá destinar al sector los fondos de contingencia utilizados "como garantía de deuda y que alcanzan 600 millones de dólares".

Denunció la cantidad de casos acumulados en los hospitales públicos, de pacientes que esperan su turno para ingresar a quirófanos por distintas afecciones.

También adelantó que ha establecido comunicación con Cuba y China para importar medicinas genéricas,

mientras se fortalece la industria nacional de ese rubro.

<http://www.telesurtv.net/secciones/noticias/nota/index.php?ckl=8109>